

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 8 de Marzo de 2018.

La Junta de Portavoces llama a tomar parte de manera activa en los actos del Día de la Mujer

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 8 marzo 2018, 00:12 La Junta de Portavoces del Ayuntamiento de Irun ha aprobado por unanimidad una declaración institucional en la que anima a la ciudadanía «a participar de manera activa en los diferentes actos y acciones que se organicen y convoquen con motivo del 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres».

Todos los grupos políticos de la Corporación municipal suscriben el texto, en el que afirman que «el bienestar de nuestra sociedad no sería posible sin la realización de actividades como el cuidado de las personas o el mantenimiento de las tareas del hogar. Estas labores, mayoritariamente no remuneradas, recaen principalmente en las mujeres. Sin su contribución la sociedad se pararía».

No obstante, «gran parte del trabajo de las mujeres está invisibilizado y no se contabiliza», por lo que «se subestima el valor de los bienes y la riqueza producidas en los hogares» y se «niegan e invisibilizan las horas y la contribución económica que supone». Asimismo, «como consecuencia del tiempo que las mujeres dedican al cuidado y a las tareas del hogar, los hombres disponen de más tiempo que emplean en el desarrollo de su carrera profesional y laboral. Este uso diferencial del tiempo constituye un importante freno para el avance en el objetivo de la igualdad». «Consciente de esta situación», el Ayuntamiento de Irun se compromete a «desarrollar programas para fomentar la corresponsabilidad de los hombres en las tareas de cuidado y mantenimiento del hogar, así como a compartir los espacios de decisión con las mujeres»; y también a «desarrollar las políticas municipales con perspectiva de género» e «incidir en la transmisión de valores para promover cambios culturales hacia una sociedad igualitaria».